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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
wieder einmal wird in der Öffentlichkeit das Thema der Radwegeverbindung zwischen dem 
Magdeburger Stadtteil Alt-Olvenstedt und Barleben/OT-Ebendorf diskutiert. Dabei wird eine 
direkte Verbindung zwischen den beiden Ortsteilen über die Agrarstraße von der Bürgerschaft 
priorisiert. Gemäß der DS0283/03 „Radverkehrskonzeption der Landeshauptstadt Magdeburg 
2003“ gab es entsprechende Überlegungen, die eine andere Streckenführung vorsah. Das 
Thema dieses Radweges wurde dann mit dem Änderungsantrag DS0345/06/25 der CDU-
Ratsfraktion zum Haushalt 2007 erneut aufgegriffen. Dieser Antrag wurde dann nach Ausfüh-
rungen der Stadtverwaltung von der CDU wieder zurückgezogen. Nach den bereits erwähnten 
aktuellen Diskussionen ist es aus Sicht der CDU-Ratsfraktion wieder Zeit, das Thema erneut 
zu behandeln. 
 
Daher stelle ich Ihnen heute folgende Fragen: 
 

1. Wie ist der aktuelle Sachstand zur Schaffung eines Radweges zwischen Alt-Olvenstedt 
und Barleben/OT-Ebendorf? 

2. Welche Kosten würde für die Schaffung eines Radweges zwischen Alt-Olvenstedt und 
dem Gewerbegebiet Großer Silberberg entlang der Agrarstraße entstehen? 

3. Gibt es aus Sicht der Stadtverwaltung eine zeitliche und finanzielle Realisierungsper-
spektive für die Radewegeverbindung? 

 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung, bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme. 

 
Uta Siedentopf 
CDU-Stadträtin 
 


